

ADAC informiert über Maut im EM-Gastgeberland

Fußball-Fans, die mit dem Pkw zur Fußball-EM anreisen, müssen auf fast allen französischen Autobahnen Mautgebühren bezahlen. Die einfache Strecke von München nach Paris knapp 38 Euro, die Strecke von Berlin in die französische Hauptstadt schlägt mit rund 13 Euro zu Buche, da ein Teil der Strecke durch Belgien führt. Bei Wohnmobilen können die Kosten mehr als doppelt so hoch ausfallen.

Autofahrer müssen die Kosten beim Wechseln oder Verlassen der Autobahn begleichen. Auf einigen Teilstrecken fällt unabhängig von der gefahrenen Strecke eine Pauschalgebühr an. Der ADAC empfiehlt, unbedingt eine Kreditkarte mitzunehmen, da mit Personal besetzte Mautstationen immer seltener werden und die Kassensautomaten meist keine Scheine akzeptieren. EM-Urlauber sollten an Mautstationen die mit „t“ gekennzeichneten Zahlstellen meiden, da sie für Kunden des elektronischen „Télépage-Systems“ vorbehalten sind. (ampnet/nic)